

4 **Bush Afirma:**

# Contrarrestarán en EE.UU. Campaña de Desinformación

Un vivo interés por apoyar en todo sentido la causa de los salvadoreños, al tiempo que ofrecía colaborar para contrarrestar la campaña de desinformación desatada en los últimos tiempos en los Estados Unidos en particular y, en especial, en el mundo entero, ofreció el Vicepresidente norteamericano George Bush, durante una reunión con el canciller salvadoreño Fidel Chávez Mena.

Eso ocurría pocas horas después que el Presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan, se refiriera elogiosamente a nuestro país al hablar en la Cámara de los Comunes en Londres.

Como se sabe, el Minis-

tro Chávez Mena realiza en estos momentos una visita de trabajo en Washington, D.C., en medio de una situación de apoyo político y de opinión pública que es calificada como "muy favorable" en este momento para el Gobierno de Unidad Nacional, algunas de cuyas medidas no han sido suficientemente comprendidas ni clarificadas en el extranjero, según los informes.

Chávez Mena se encuentra situado así, en este viaje, en el centro de una tormenta que del Congreso y del Senado trasciende, a través de los medios de comunicación, a la opinión pública norteamericana y universal, continúan informando.

En su reunión con el Vicepresidente Bush, Chávez Mena examinó, junto con él, los problemas que afectan a la región. También expuso los objetivos básicos del Gobierno de Unidad Nacional, el significado y alcance de las elecciones del 28 de marzo, y coincidieron ambos en reconocer la necesidad del proceso de recuperación económica, según los mismos informes.

Ayer jueves, el canciller salvadoreño ofreció una conferencia informativa ante periodistas de habla hispana, a las ocho de la mañana. Luego a las 9:30 se reunió en el Departamento de Estado con el Subsecretario Adjunto para Asuntos Hemisféricos, Thomas Enders; y luego, con su equipo de asesores. Al mediodía tuvo un almuerzo de trabajo con la junta de editores de "The Washington Post"; después una sesión con el Comité de Asuntos Exteriores del Senado, presidido por el Senador Percy.

Hoy viernes, el Canciller tendrá una reunión con ejecutivos de la AID para discutir niveles operacionales del Plan Reagan, y una reunión con el Sr. William P. Clark, Director del Consejo Nacional de Seguridad de los Estados Unidos.

Hoy viernes, el Canciller tendrá una reunión con ejecutivos de la AID para discutir niveles operacionales del Plan Reagan, y una reunión con el Sr. William P. Clark, Director del Consejo Nacional de Seguridad de los Estados Unidos.

## Piden Reformar Ley de Instituciones de Crédito

La moción para reformar el Art. 189 de la Ley de Instituciones de Crédito y Organizaciones Auxiliares, presentaron a la Asamblea los diputados Roberto D' Aubuisson y Gloria Salguero Gross.

Dicha moción fue leída ayer en el pleno y pasó a la Comisión de Legislación. Tal reforma, dijeron, es con objeto de que la gran mayoría de los notarios de la República puedan elaborar sin dilación alguna, las escrituras correspondientes a los préstamos concedidos a los usuarios del sistema bancario nacional.

Agregaron que tal proyecto está basado en el sentido de que no se imponga al usuario del crédito, un notario determinado, ni a favorecer a los allegados de las juntas directivas de esas instituciones y que tienden en muchas ocasiones a burlar la vigencia de la libertad de cartulación, entrando en abierta competencia con los notarios en general.



**NUEVO PRODUCTO.**— En el Hotel Camino Real, la firma Beiersdorf de El Salvador, S.A. de C.V. presentó dos nuevos productos de la marca Rollon y Limara, en desodorantes, los que saldrán a la venta en el país. En la demostración se proyectaron varios audiovisuales comerciales a los asistentes. Las hermanas Silvia, Hazel y Patricia Guzmán Vidal, ante un exhibidor de los productos.

## Patronato Debe Informar de su Estado Financiero

Empleados de los distintos departamentos del Hospital Rosales piden al Patronato de la institución que informe sobre el estado de cuentas del dinero que recaudan con la cuota voluntaria.

Todas las personas que llegan al centro asistencial en busca de atención médica son recibidas primeramente por empleados del patronato que les indican la necesidad de contribuir con dos colones para contar con fondos y solventar los problemas que se presentan en el hospital.

Los informantes dicen que a los empleados contratados por el patronato no les han cancelado sus salarios; se le solicita medicina para casos de emergencia y no la adquieren

"por falta de fondos".

De acuerdo a los datos recabados, en el hospital atienden un promedio de 1,500 personas diariamente y la mayoría hace efectivo el pago de la cuota "voluntaria". Señalan que cuando se formaron los patronatos el pago de la cuota quedaba a opción del paciente, es decir, que si sus recursos económicos eran muy limitados no aportaba nada; en la actualidad la persona que no paga los dos colones se marginada, según se informa.

Dicen los empleados que es necesario que los miembros del patronato den a conocer la forma en que manejan los fondos para beneficio de todos.



**USULUTECA.** Ana Alicia Martínez Angulo, de 23 años, estudia y trabaja; representa al departamento de Usulután en el Concurso "Señorita El Salvador". La ganadora participará en el evento Miss Universo, en Lima, Perú, en julio.

## Jueces de 1ª Instancia Continuarán en Cargos

Los jueces de primera instancia del país continuarán en sus cargos de acuerdo con su periodo constitucional, dijo ayer el Dr. Arturo Zeledón Castrillo, Presidente de la Corte Suprema de Justicia.

Indicó además que la Corte ha notado zozobra entre los jueces de primera instancia, a raíz de rumores de que serían removidos con la llegada de los nuevos magistrados que integran ese tribunal.

El funcionario dijo que los jueces de primera instancia no deben preocuparse por ninguna remoción de sus cargos y que todos cumplirán con su periodo constitucional.

Por otro lado, el Dr. Zeledón Castrillo, al ser consultado acerca de si asistiría al II Congreso de Abogados de la Sociedad Panamericana en Quito, Ecuador, en la cual es invitado como orador, contestó que en realidad, se comprometió a asistir, pero lo hizo antes de aceptar el cargo de Presidente de la Corte Suprema, por lo que hoy ha tenido que disculparse ante sus colegas ecuatorianos porque le será imposible asistir por ese motivo.

El II Congreso en Quito se efectuará del 17 al 20 de este mes, según informó ya EL DIARIO DE HOY.



**ESCOLARES CONSTRUYEN MURO.**— En la Villa El Triunfo, Usulután, los estudiantes de la escuela "Franklin D. Roosevelt", con la ayuda de los padres de familia, están construyendo un muro de contención. Los menores tienen que caminar grandes distancias con las piedras en la cabeza para utilizarlas en la obra; los padres de familia aportan su ayuda económica, la cual asciende a mil colones. Esperan que Educación les preste ayuda inmediata por el peligro que corren los escolares.

## Industriales Argentinos Agradecen a El Salvador

La Cámara Argentina de Industrias Electromecánicas se ha dirigido a la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, para agradecer la solidaridad de nuestro país en la reclamación de la soberanía argentina sobre las Islas Malvinas.

El texto de la nota es: Buenos Aires, 12 de mayo de 1982.

Señor Presidente, Cámara de Comercio e Industria, San Salvador, El Salvador, C.A.

Con toda nuestra consideración: En estos dramáticos momentos que vive el país

como consecuencia de una usurpación irrazonada que ya no admitía por más tiempo su presencia entre los pueblos libres de América, no podemos menos que dirigirnos a la entidad bajo su digna presidencia, para exteriorizar a la misma el profundo agradecimiento que nace desde lo más íntimo de nuestros corazones de argentinos, por el apoyo que el Gobierno de esa gran Nación hermana nos ha brindado, en clara demostración de una amistad de la que nunca dudamos, por conocer a fondo la hidalgía de los hijos de ese hermoso suelo.

Se dice que en general las autoridades de un país, —Favor pase a la página 33.

## Deteriorado el Local de la Sala Nacional de Arte

Las instalaciones de la Sala Nacional de Artes se encuentran deterioradas, a tal grado que los pintores se abstienen de exponer sus obras por temor a que se destruyan.

Indican los artistas que cada vez que llueve el agua se filtra por las agrietadas paredes y ocurren nebulas inundaciones en todo el local; las interminables vibraciones que originan los vehículos que transitan por la alameda Roosevelt han causado algunos desperfectos en instalaciones eléctricas, en aparatos como el aire acondicionado y otros.

Hacen resaltar que constantemente se reciben ofrecimientos de artistas extranjeros para exponer sus pinturas, ya sea en forma directa o a través de representaciones diplomáticas, pero se da el triste caso de que se tiene que decir claramente que en

nuestro país no hay un centro especial para esa clase de eventos altamente culturales.

Otros pintores han visitado la sala y le evaluar las condiciones en que se encuentra el local declinan sus ofertas, lo que viene a causar en resumidas cuentas un daño a la expresión artística que es parte de la cultura universal.

Observan los artistas que han leído con agrado que los diputados de la Constituyente han puesto su empeño para lograr el rescate de las joyas arqueológicas que se encuentran en las áreas que serán ocupadas por el embalse de la Presa San Lorenzo, en San Vicente, lo que demuestra una sensibilidad especial por los aspectos culturales del país, por lo que también verían con agrado que la Constituyente ayude a construir una auténtica Sala Nacional de Artes.